

NOTA DE PRENSA

Pamplona – Iruñea, 13 de junio de 2014

MIKEL BIDAURRE SUPERA EL ECUADOR DE SU RECORRIDO EN HANDBIKE HASTA SANTIAGO

- **El deportista de Ibili Kirolak disfruta hoy de una jornada de descanso en León para encarar a partir de mañana los tramos finales de su reto**
- **Salió de Orreaga-Roncesvalles el 3 de junio y llegará a la capital gallega el próximo día 21 tras recorrer 800 kilómetros en una bicicleta impulsada con los brazos**
- **El proyecto, que pretende concienciar sobre las necesidades de accesibilidad, está cumpliendo las previsiones y mantiene abiertas las opciones de patrocinio**

Mikel Bidaurre, miembro de la sección deportiva de la Asociación Ibili, ha superado ya el ecuador de su reto consistente en recorrer el Camino de Santiago en handbike. Hoy viernes descansa en León para encarar desde mañana el final de un recorrido que le llevará a Santiago el próximo día 21. Al margen de incidencias menores, todo está transcurriendo según las previsiones.

Este reto en bicicleta de tres ruedas propulsada y manejada con las extremidades superiores arrancó el 3 de junio desde la Colegiata de Orreaga-Roncesvalles con el objetivo de concienciar a la sociedad sobre las necesidades de accesibilidad. Tras diez jornadas de ruta sin incidencias destacables, Bidaurre disfruta hoy en León de un día de descanso satisfecho por los resultados obtenidos hasta ahora por este proyecto y con la vista puesta en los tramos finales. Mañana sábado retomará el camino y en una semana, concretamente el día 21, se presentará en las calles de Santiago de Compostela para dar por concluido su reto.

Por el momento se están cumpliendo satisfactoriamente todas las previsiones iniciales, constatándose en los medios locales el eco que está cosechando el proyecto a su paso por las poblaciones del Camino. Esta repercusión se ha traducido estos últimos días en un significativo incremento de los patrocinios, una vía que se mantiene abierta y que encontró impulso en la declaración de Proyecto de Interés Social otorgada por el Gobierno de Navarra. Las empresas interesadas en realizar aportaciones pueden ponerse en contacto con Ibili para concretar el sistema y la cuantía de su colaboración, teniendo en cuenta que esta opción se cierra el día 21 con la llegada de Bidaurre a su destino.

Asociación Ibili

Ibili se constituyó en el año 2005 y agrupa a personas con discapacidad, principalmente física, ofreciendo servicios y actividades que favorezcan su inclusión social. La asociación cuenta actualmente con aproximadamente 200 socios, siendo su principales áreas de actuación la accesibilidad, el ocio, el deporte adaptado y el programa de fisioterapia. Desde el año 2007 Ibili es miembro de pleno derecho del Cormin.

Contacto

Teléfono: 948 13 26 47

Correo electrónico: ibili@ibilinarra.org

Twitter: @Ibilinarra

Teléfono móvil de Mikel Bidaurre: 669 33 91 86



03/06/14. Salida desde Roncesvalles. En primer término Mikel Bidaurre y sus acompañantes, al fondo Serafín Zubiri y Prudencio Indurain.



03/06/14. Mikel Bidaurre y sus acompañantes llegando a la Plaza Consistorial de Pamplona.



10/06/14. Mikel Bidaurre en Tierra de Campos, camino de Carrión de los Condes (Palencia).